



FO
la force syndicale



éducation
Sud
Paris



Contre la dérive autoritariste ministérielle et académique, ripostons ! Non aux sanctions !

**Faisons remonter les motions d'écoles et
soyons nombreuses et nombreux au rassemblement du
mercredi 27 mars en Sorbonne !**

Face au nombre important de refus de faire remonter des résultats, sous l'impulsion du ministère, l'Académie a pris peur et menace les enseignant-es de sanctions disciplinaires.

Ce ne sont pas seulement les enseignant-es de CP qui sont concerné-es, mais c'est bien l'ensemble de la profession qui est visée. Formations obligatoires, méthodes de lectures imposées, injonctions pédagogiques diverses et variées... Cette dérive autoritariste s'inscrit dans une politique plus générale de caporalisation des enseignant-es dont témoigne notamment le projet de loi Blanquer sur « l'école de la confiance ».

C'est pourquoi, il est important que le conseil des maître-ses de chaque école se réunisse, adopte et renvoie aux syndicats la motion ci-dessous avant mardi 26 mars au soir.

Nous, enseignant-es de l'école xxx réuni-es en conseil des maître-ses le xxx dénonçons la volonté de l'Académie de Paris de sanctionner les enseignant-es de CP ne faisant pas passer les évaluations ou refusant de remonter leurs résultats.

Nous soutenons nos collègues et exigeons qu'aucune sanction ne soit prise et que les pressions cessent.

**La remontée à la hiérarchie sera faite
lors du rassemblement le mercredi 27 mars
à 13h30 à la Sorbonne.**

**Soyons nombreuses et nombreux à rendre
particulièrement visibles et audibles nos
revendications !**